

# PlantaDoce.

Empresa

## Bayer financiará la investigación preclínica de nuevos anticonceptivos no hormonales

La farmacéutica alemana se alía con la Fundación Bill&Melinda Gates para financiar, ambos con más de doce millones de dólares, actividades de investigación preclínica de nuevos anticonceptivos.

PlantaDoce  
21 oct 2022 - 11:44



Bayer, de la mano de la Fundación Bill&Melinda Gates. La farmacéutica ha alcanzado un acuerdo de patrocinio con la organización mediante el cual ambos se comprometen a invertir más de doce millones de dólares durante cuatro años para financiar actividades de investigación preclínica.

**El objetivo es ofrecer a las mujeres de todo el mundo la opción de un método anticonceptivo no hormonal.** Además de cofinanciar las actividades de investigación, Bayer utilizará su experiencia en la salud de la mujer y sus conocimientos de investigación y desarrollo para identificar un candidato de desarrollo preclínico,

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/bayer-financiara-la-investigacion-preclinica-de-nuevos-anticonceptivos-no-hormonales>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

según informa el grupo teutón mediante un comunicado.

“La colaboración reúne la experiencia en investigación de Bayer con el objetivo de la Fundación Bill&Melinda Gates de reducir las desigualdades globales mejorando el acceso a la atención médica en países de ingresos bajos”, según ha explicado Marianne De Backer, jefa de estrategia de la división farmacéutica de Bayer.

“Juntos queremos avanzar en nuestra visión de brindar opciones innovadoras de control de la natalidad no hormonales a millones de niñas y mujeres en todo el mundo de manera sostenible”, añade Backer.

## **Bayer obtuvo un beneficio de 2.993 millones de euros en el primer semestre de 2022**

Bayer obtuvo un beneficio de 2.993 millones de euros en el primer semestre de 2022, frente a los números rojos de 246 millones contabilizados en la primera mitad del año pasado, según los últimos resultados publicados.

**La facturación de la compañía en la primera mitad del año se situó en 27.458 millones de euros**, un 18,4% más que en el mismo periodo de 2021, mientras que el área farmacéutica aumentó un 6,6% sus ventas, hasta 9.442 millones de euros. Por su parte, el negocio de medicamentos sin receta facturó un 18,3% más, hasta 3.008 millones de euros, según ha informado Bayer en un comunicado.

La multinacional espera generar ventas de entre 47.000 millones de euros y 48.000 millones de euros en 2022, frente a la anterior previsión de 46.000 millones de euros, lo que corresponde a un aumento de alrededor del 8%, tres puntos por encima de las estimaciones previas.

Entre abril y junio, el gigante de Leverkusen registró pérdidas de 298 millones de euros, frente al resultado negativo de 2.335 millones de euros contabilizado entre abril y junio de 2021, lo que supone una disminución de estas del 87%. Por su parte, **las ventas de la compañía en el segundo trimestre crecieron un 18,1%, hasta 12.819 millones de euros.**